

Pas de bruit, plus de sensations - 18/05/2015

Tournai -

Voir débarquer un circuit de karting près de chez soi est de nature à susciter quelques craintes. Caroline Vanonacker et David Delcampe doivent donc rassurer le voisinage de leur nouvelle implantation.



«Les gens ont dans leur tête l'image du karting thermique qui crée énormément de nuisances sonores, indique David. Nous devons donc leur expliquer que nous travaillons avec des engins électriques, et donc silencieux. Pour l'urbanisme, notre activité est d'ailleurs considérée comme étant en classe 3. Ce qui signifie qu'elle ne crée aucune nuisance. »

«NGM-e-Park» dit aussi porter une attention particulière à ses horaires d'ouverture: «*Nous fermons nos portes au plus tard vers 22 heures. Car nous estimons qu'il n'y a plus rien d'intéressant à faire au-delà de cette barrière horaire.* »

«99% de sceptiques »

Même sans ouverture nocturne, «NGM-e-Park» a rapidement trouvé son public. «*Nous avons nos clients fidèles. Certains sont venus grâce à la magie du bouche-à-oreille, explique David. Nous pouvons aussi compter sur des visiteurs qui viennent de loin; de France mais aussi des Ardennes et de la région liégeoise.* »

«99% des gens qui viennent pour la première fois sont sceptiques avant de monter dans leur karting, ajoute Caroline. Au premier abord, le kart électrique leur fait penser à un jouet pour enfant. Leur opinion n'est évidemment plus du tout la même après leur session. » Car le karting électrique procure autant – si pas plus – de sensations que le karting thermique. Bien que silencieux, il est aussi beaucoup plus réactif et bénéficie d'une reprise immédiate à la sortie des virages. De quoi offrir un maximum de sensations à ses utilisateurs.

Les engins de «NGM-e-Park» peuvent par ailleurs être bridés. «*Ce qui nous permet d'accueillir sur le circuit des enfants à partir de 10 ans. Cette fonctionnalité permet aussi aux adultes qui ont peur de la vitesse de franchir des paliers progressivement.* »

D.Vdb. (L'Avenir)